

12区が初の総合優勝!

ふるさとオリンピック'08

ふるさとオリンピック'08は12月に、壮年ソフトバレーボールとバスケットボールの2種目が開催されました。第23回毛越寺杯争奪壮年ソフトバレーボール大会は7日、長島小学校体育館を会場に、14行政区から約200人が参加して行われました。ソフトバレーボールは、毎年夫婦での参加が多い競技です。会場内は親を応援する子どもたちの声援が飛び交うなど、にぎやかな大会となりました。試合はトーナメント形式で争われました。決勝まで勝ち進んだのは若い夫婦の活躍が目立った2区と常連の13区。お互い一步も譲らないレベルの高い争いを繰り広げました。結果は、絶妙なチームワークが勝因となり、セットカウント2-1で13区が優勝しました。バスケットボール大会は14

日、平泉中学校体育館を会場に、12行政区から約150人が参加して行われました。最後の1種目となったバスケットボールは白熱した闘いとなり、会場は熱気に包まれました。ここまで10種目を終え、1位は13区、2位は12区でポイントも僅差。両行政区にとっては、総合優勝が懸かる大事な試合となりました。予選リーグでは、優勝争いを繰り広げる12区と13区の直接対決となり、接戦を制したのは12区。見事決勝トーナメントに残ったのは11区、12区、18区、20区でした。強豪ぞろいの中、20区が若手の活躍に

より優勝を勝ち取りました。本年度のオリンピック競技は全日程を終えました。年間総合成績は、12区が605点で念願の初優勝を果たしました。本年度は、最終種目を終えるまで12区と13区が競り合うという、最後までどこが優勝するか分からない展開でした。各行政区とも子どもから大人まで一生懸命にプレイした姿が印象的でした。総合成績表彰は2月に生涯学習市民のつどいで行われます。



熱戦を繰り広げるバスケット競技

ふるさとオリンピック'08総合成績

▷ 優勝=12区 (総得点605点)

参加種目...全種目
 優勝 2種目 (グラウンドゴルフ、町民駅伝)
 準優勝 1種目 (ソフトテニス)
 第3位 4種目 (壮年ソフトボール、バドミントン、壮年ソフトバレー、バスケットボール)

▷ 準優勝=13区 (総得点590点)

参加種目...10種目
 優勝 3種目 (ソフトテニス、親子ピンポン、壮年ソフトバレー)
 第3位 2種目 (インディアカ、壮年ソフトボール)

▷ 第3位=11区 (総得点510点)

参加種目...10種目
 優勝 1種目 (町民野球)
 準優勝 2種目 (インディアカ、グラウンドゴルフ)
 第3位 2種目 (町民駅伝、バスケットボール)

順位	行政区	点数	順位	行政区	点数
4位	9区	370点	8位	2区	245点
5位	18区	320点	9位	1区	240点
6位	8区	315点	10位	16区	230点
7位	7区	290点	上位10行政区		

大会結果は次の通りです。
 ◎ 壮年ソフトバレーボール競技

行政区	順位	得点
13区	優勝	2
2区	準優勝	2
12区	3位	1
1区	4位	0
16区	5位	1
18区	6位	2

【決勝】
 数字はセットカウント

【成績】
 ◎ バスケットボール競技
 優勝=20区 準優勝=18区
 3位=11区、12区

スポーツ用品を貸し出します

教育委員会では、スポ少活動やPTA活動などで活用してもらうため、ミニハードルとラダー(はしご)の貸し出しを始めます。各用品とも4セットありますので、ご希望の方は、お気軽にお問い合わせの上ご利用ください。

問い合わせ先...教育委員会 ☎46-5576

平泉小学校

温かい心で届けたい 歳末助け合い運動

12月1日から5日間、平泉小学校児童会が20年度歳末助け合い運動に取り組みました。子どもたちは総合的な学習やいろいろな授業の中で福祉の大切さを学んできましたが困っている人たちに自分たちでできることは何だろうかと児童会執行部を中心に考え児童会に提案し取り組みことにしました。



募金を呼び掛ける執行部員

朝、執行部員が調理室前の階段に募金箱を抱えて立ち、共同募金、よろしくお願ひします」と次々に登校

して来る児童に大きな声で呼び掛けました。事前に各ご家庭に文書を配布して、簡単にお父さんお母さんにおねだりしないで事情を話し、少しでも心のかもった、汗を流したお金になればとご協力をお願いしました。その結果、募金総額は1万7919円になりました。このお金は12月22日平泉町社会福祉協議会に届けました。心温まる募金へのご協力ありがとうございました。

平泉中学校

1月後半から 高校入学試験が開始

1月16日(金)の私立高校を皮切りに、高専、県立高校の推薦入学試験が始まります。現在、3年生は自分の進路実現を目指し、受験勉強にまい進しているところです。



生徒総会の様子

2月6日(金) 県知事による 出前授業が開かれます

達増知事による「平泉授業」が本校体育館にて開催されます。生徒はこれまで「郷土・平泉学」の学習を進めてきており、知事の出前授業を楽しみにしているところです。

1月の予定

- 12日(月) 県南地区中学校対抗駅伝競走大会(大船渡)
- 13日(火) 3学期始業式、実力テスト
- 21日(水) 第3回平泉学検定
- 23日(金) 漢字検定、英語検定
- 31日(土) 数学検定

長島小学校

伝統の合奏団活動 〜引き継ぎに入る〜

本校では、長年の伝統として5年生、6年生全員で合奏団活動をしています。今年も引き継ぎ時期になり、新たに4年生の楽器の練習が始まりました。例年5年生が先頭に立って練習しているのですが、今年6年生が積極的に指導に加わっています。受け継がせるものと受け継ぐものとの意識を同じくして、毎年同

レベルの演奏ができるように努力していますが、今年はその意識が強いようです。

来年度は、5・6年生総勢で9人も減少するので、演奏の厚みを維持しようと、ガードは4年生から出すことにしました。そこで現3年生に希望者を募ったところ大変意欲的でほとんどの子が挑戦してきました。ガードの児童は、業間時、昼休み、果ては朝までも積極的に自主練習に取り組ん



ガードに挑戦する3年生

でいます。また、4年生も楽器の分担当が決まり、6年生を送る会での演奏に向けて練習を重ねています。